

吹田市立北山田小学校 2年学年だより

2024. 5. 1 NO. 2

あたたかくなり、過ごしやすい季節になってきました。

2年生になって、新しい友だちと出会い、新しい学習が始まって1か月。学習や遊びにと毎日元気いっぱい過ごしている子どもたちです。

4月16日には、地域の地石さんのご厚意で竹林に入れていただき、竹の子掘りを体験しました。短い時間ではありましたが、子どもたちは竹の子掘りを存分に楽しんでいる様子でした。新学期始まって早々の行事、持ち物の準備等ご協力いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。

そろそろ新しいクラスにも慣れてくる頃ですが、精神的にも肉体的にも疲れが出てくる時期でもあります。ゴールデンウィークはしっかり休んで、休み明けにはまた元気に登校してほしいと思います。

5月から運動会に向けた練習が始まります。熱中症に気をつけながら、前向きに取り組んでほしいと思います。



国語・・・いなばの白うさぎ たんぼぼのちえ かんさつ名人になろう
同じぶんをもつかん字

算数・・・ひき算のひっ算 どんな計算になるのかな？ 長さのたんい

生活・・・大きくそだてわたしの野さい 学校たんけん

音楽・・・ドードレブスカポルカ はしの上で

体育・・・運動会の練習

図工・・・粘土 わっかでへんしん

英語・・・名前、数

道徳・・・森のみんなと 絵がすき海がすき がんばれポポ 子だぬきポン



生活科について

連休明けに、生活科で野菜を育てます。ミニトマト・きゅうり・なす・オクラ・とうがらし・えだ豆から一つ選んで植木鉢で育てます。しっかり育て、おいしく食べられるといいですね。夏休み期間中は植木鉢を持って帰る予定です。詳細は、夏休み前にお伝えします。

ヤゴとりについて

6月にヤゴ取りをします。希望する児童には自宅に持って帰られるように、ペットボトル1本(500ml)に名前を書いて持たせてください。ペットボトルを持って来る日については連絡帳でお伝えします。